
FDP Maintal

MAINTALER FDP STARTET SPORTLICH INS NEUE JAHR

14.01.2015

EHRUNG FÜR THOMAS SCHÄFER

Sportlich starteten die Mitglieder und Freunde der FDP Maintal ins neue Jahr mit ihrem Neujahrskegeln in der Turnhalle an der Bahnhofstraße. „Wir wollen Energie und Spaß tanken für ein herausforderndes neues Jahr!“ begrüßte Ortsvorsitzender Jörg Fusenig alle anwesenden Gäste. Gleichzeitig sprach er den Mitgliedern und Unterstützern seinen Dank für die konstruktive Mitarbeit und tolle Hilfe im Jahr 2014 aus.

Ganz besonders seien aber die politischen Erfolge der Fraktion unter Federführung von Thomas Schäfer hervorzuheben, so Fusenig in seiner Ansprache an den Maintaler Ortsverband weiter. „Dem Fraktionschef Thomas Schäfer gebührt ein großes Lob für seinen unermüdlichen Einsatz im Sinne unserer Stadt“, unterstreicht der 44-jährige Liberale die Arbeit seines Parteifreundes.

Gleichzeitig nahm der FDP-Vorsitzende die Veranstaltung zum Anlass, Schäfer für seine 25-jährige Parteizugehörigkeit zu ehren. „Thomas Schäfer hat sich über die Grenzen der Partei hinweg, einen Namen gemacht, dessen Meinung und Einschätzung vielerorts gefragt sei.“ Unter Schäfers Federführung müsse sich die FDP Maintal keine Gedanken hinsichtlich der kurzfristigen und längerfristigen Herausforderungen machen, so Jörg Fusenig. Deshalb ginge es gleich zu Jahresbeginn darum, einen Haushalt für die Stadt zu beschließen, der den Pfad der Konsolidierung forschreibt und dennoch Perspektiven für die Zukunft aufzeigt. „Wir sind noch nicht soweit, dass wir einen beschlussfähigen Haushaltsentwurf haben!“ ergänzte Thomas Schäfer, der sich über die Ehrung durch den Ortsverband sehr freute.

Nach den Begrüßungsworten ihres Ortsvorsitzenden ließen die Maintaler Freien

Demokraten die Kegel erfolgreich mit viel Spaß und gute Laune fallen. Die Veranstaltung klang dann mit einem gemeinsamen Mittagessen gemütlich aus.